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 会⻑の時間（挨拶・報告）【齋藤圭央会⻑】 

皆さんこんにちは。本⽇の例会は、お試しに昼⾷を済ませて
から例会に⼊るスタイルに変更してみましたが如何だったでし
ょうか。様々な考え⽅があると思いますが、⾊々と試しながら
良い形を⾒つけていければと考えております。各種のロータリ
ークラブでも様々な形で例会を⾏っており、とあるロータリー
クラブでは例会開始時刻を１２:３０からに決めていますが、
昨年度から１２:００から順次⾷事が出来るようにして開会点
鐘後でも⾷事が続けらるようになっていたり、⾷事の時間に３
０分の時間を取って会員同⼠の会話の時間を⼤事にしたり、 
⼀回の⾷事に４千円の予算をかけるクラブなど、少し調べただ
けでもいろんな形の昼⾷がありました。因みに SAA がメニュ
ーを考えるクラブではプログラム委員会と同様に次の１ヶ⽉の
メニューを会場側から提案してもらい SAA を含め担当の⽅々
が検討しているということでした。 

さて、ここからロータリークラブのことをお話しいたしま
す。皆さん、１００万ドル例会という⾔葉を聞いたことがある
でしょうか。ロータリー財団募⾦の⼀つで１９６０年から１９
６１年にかけてロータリーの会員数が５０万⼈に達したとき、
アメリカのマサチューセッツ州のチェスタークラッフ⽒の提案
により呼びかけられたもので、⽉⼀回の⾷事を粗⾷にして２ド
ル節約すると世界中の５０万⼈のロータリアンで、合計１００
万ドルが財団資⾦として拠出されることができるということか
ら１００万ドル例会、⼜は１００万ドルの⾷事と呼ばれていた
そうです。いまこの例会を⾏ってロータリー財団募⾦を集める
とすると会員数１４０万⼈とも⾔われていますので、⼀⼈２ド
ルで２８０万ドル、⽇本円にして４億２５６０万円もの⾦額に
なる計算です。しかし、２０２２−２０２３年度の財団への寄
付額は４億２７００万円ドルと⽇本円にして６４９億４００万
円にもなるので、改めて寄付額の⼤きさを知ることができまし
た。この１００万ドル例会がいつまで⾏われていたかはわかり
ませんが、いまでも粗⾷例会や健康⾷例会という名称でヘルシ
ーなメニューや簡単な⾷事を⾏いその差額を様々なプロジェク
トの⽀援や寄付へ活⽤する例会を⾏っているクラブがあるそう
です。この寄付の⽅法に関しても奉仕活動に参加した実感が持
てる⽅もいれば、節約などしないで最初から予算化して⾏うべ
きだ、予算ではなく個⼈で寄付するべきだという声があったり
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と様々な意⾒があるようです。話をしながら⾷事をすることで
会員同⼠の友情と親睦を深めるこというのがロータリークラブ
の例会の良いところでもあり、⾷事を楽しみに例会に来るとい
うことも⼀つの参加⽅法と思います。過去に地元⾷材の菊芋を
使った⾷事を楽しむ例会のように、いつもと違う昼⾷を提供し
たりタスの新メニューのお試しの場であったり、ゲスト例会に
来てもらう⽅の⾷事を楽しむ例会だったり限られた予算ではあ
りますが、⾷事⼀つで例会が楽しくなるように思考を凝らして
いきたいと思います。 

さて、話が変わりますが２４⽇から始まりましたパリオリン
ピックのおかげで毎⽇眠れない夜を過ごしている⽅もおられる
と思います。昨⽇もまさに男⼦スケートボードの⾦メダルの獲
得の瞬間、体操男⼦団体の決勝、そしてフェンシングの試合を
⾒ながら会⻑挨拶を考えておりました。年齢を重ねるたびに感
情移⼊が激しくなり、⾒てるだけでも⼤変ですが８⽉１２⽇ま
で寝る間を惜しみながら応援したいと思います。眠れない夜と
いえば、毎⽇のように全国ニュースで報道されている⼭形県と
秋⽥県を襲った豪⾬災害です。次第に被害状況が明らかになり
災害ボランティアセンターが設置され、遊佐や⼾沢では今⽇か
らボランティアの受け⼊れが始まっています。遊佐町では約３
５０棟、⼾沢村と酒⽥市では約３００棟の床上床下浸⽔の被害
が発⽣し断⽔やがけ崩れ交通網への影響も多く発⽣していま
す。死者・⾏⽅不明者が出ており、⼼からご冥福をお祈りして
おります。２年前の⽔害の経験があったからこそ、今回の被害
の⼤きさと深刻さを痛感し、２８００地区としても今後何らか
の動きがあると思いますし、沢⼭の団体や企業そして個⼈単位
で⽀援の動きがありますので、私たちにできる⽀援を⾏ってい
かなければと責任を感じております。⻑井市社会福祉協議会と
飯豊町社会福祉協議会では明⽇から職員を派遣してボランティ
アセンターの運営補助にあたると聞いており８⽉中旬には飯豊
町ではボランティアバスを運⾏して被災地⽀援に⾏く予定で
す。個⼈的にも２年前に県内各地の社協さんから助けて頂いた
恩を返さなければと思っており、ロータリアンとして出来る⽀
援も同時に進めて⾏きますので、皆様のご協⼒をお願いいたし
ます。 

最後になりますが、本⽇は熊⾕会員による会員卓話ですので
楽しみにしております。今⽇も⼀⽇宜しくお願いいたします。 

齋藤圭央 会⻑ 
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幹事報告 

・当⻑井ロータリークラブが、寄付⾦１０００万円達成クラブ
ということで 6 ⽉３０⽇に表彰されます。感謝状の贈呈は、
１１⽉の⼭形地区⼤会で⾏われます。 

・８⽉２７⽇、夜の例会 ビアパーティーのご案内 
・早退届 齋藤慎治 会員 浅野敏明 会員 ⼩笠原信吾 会員 

       髙橋秀幸 幹事 
 

雑誌広報・資料保存・IT 委員会 
「８⽉号ロータリーの友」より、P7 の「新しいクラブ・新し
いスタイル」等、是⾮熟読してロータリーの事を深く理解して
頂きたい。               栗⽥正彦 委員⻑ 
 

ロータリー財団・⽶⼭記念奨学会委員会 
・ロータリー財団より寄付⾦の御礼が届いております。 

その他、⾼橋幹事のご報告のとおり。    横澤寿彦 委員⻑ 
 

⻘少年奉仕・ロータアクト委員会 
・第 2800 地区の会⻑・幹事会が開催され、今年度地区代表 

伊藤瑞季さん、幹事 板垣沙織さんになりました。協議内容
につきましては、昨年度の地区⼤会報告、決算、事業予定
及び予算報告、各クラブの事業活動計画などで 
す。                 伊藤克也 委員 

 
在籍年数表彰 

     渡部堅⼀会員  在籍２０年（特別表彰） 
     渡辺清隆会員  在籍１８年 
     佐藤眞⼀会員  在籍 １年 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

各種報告 
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ニコニコ BOX 委員会 
「本⽇の卓話を楽しみにしております」等々 

髙橋秀幸幹事 齋藤喜内会員 伊藤克也会員 
⼩笠原信吾会員 梅津喜博会員よりメッセージ 

 
本⽇の卓話 

本⽇は、荘内銀⾏⻑井⽀店 ⽀店⻑の 熊⾕ 亮  
会員の卓話です。 
 ⾃⼰紹介から経済の動向、⾦融機関のコンプ 
ライアンス、地域社会における⾦融機関の役割 
について、お話をいただきました。 熊⾕ 亮 会員 

熊⾕ 亮 会員、本⽇の卓話どうもありがとうございました。 

本⽇の出席率      次回例会 
１８名 ７２．０％     ８⽉６⽇(⽕)６:００〜 ⼩さな親切運動協賛クリーン作戦 
                               ７:００〜 早朝例会 


